



PENATARAN GUMIL DAN PELATIH

SECAPAAD TA 2017

Secapaad menyelenggarakan penataran Gumil dan Pelatih sebagai salah satu wujud kesiapan dalam rangka menghadapi Operasional Pendidikan TA 2018. Secara resmi Komandan Secapaad membuka Penataran Gumil dan Pelatih pada tanggal 4 Desember 2017. Kegiatan tersebut diselenggarakan mulai tanggal 4 s.d. 18 Desember 2017. Adapun tujuan dilaksanakannya Penataran Gumil dan Pelatih adalah untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan Gumil dan Pelatih dalam mendukung keberhasilan penyelenggaraan Operasional Pendidikan TA 2018. Sedangkan beberapa sasaran yang ingin dicapai antara lain meningkatnya pemahaman dan kemampuan Gumil dan Pelatih dalam mempraktekkan CMI, pembuatan PI serta Evaluasi Pendidikan, meningkatnya motivasi kerja dan pemahaman tentang persiapan 10 langkah mengajar, meningkatnya pemahaman teknik membuat *slide*, metode mengajar serta melaksanakan

E-Learning

/

IT

serta meningkatnya pemahaman psikologi pendidikan dan pelaksanaan manajemen latihan.

Dalam sambutannya, Komandan Secapaad menyampaikan bahwa Gumil dan Pelatih harus tanggap dalam menyikapi dinamika perkembangan ilmu pengetahuan, khususnya di dunia militer agar dapat mencetak perwira yang berkualitas di bidang kemampuan kemiliteran maupun akademis. Sudah semestinya para Gumil dan Pelatih memanfaatkan kegiatan penataran tersebut sebagai sarana meningkatkan profesionalisme sesuai tugas dan jabatannya. Rasa ingin tahu dan kemauan menggali secara lebih dalam materi pengetahuan yang nantinya akan diajarkan kepada para Perwira Siswa harus dapat dimanfaatkan secara baik pada momen tersebut, karena selain penatar dan instruktur intern, diundang juga penatar dan instruktur dari lembaga/institusi lain yang kompeten.

PENATARAN GUMIL DAN PELATIH SECAPAAD TA 2017

Ditulis oleh penhumas

Jumat, 15 Desember 2017 13:30

Diharapkan dengan terselenggaranya kegiatan ini kompetensi Gumil dan Pelatih dapat ditingkatkan sehingga para perwira lulusan Secapaad merupakan perwira pilihan yang andal dan siap ditugaskan dalam kondisi dan macam penugasan yang variatif.
(Penhumassecapaad).